

Ana M<sup>a</sup> Sánchez Sánchez es profesora del departamento de Psicología Evolutiva y de la Educación, miembro del seminario de Coeducación y profesora del Master Universitario en Igualdad y Género de la Universidad de Málaga. Como docente incorpora la perspectiva de género en las asignaturas que imparte en el grado de Psicología y en los grados de Pedagogía y de Educación Infantil, y del mismo modo en diversos proyectos de innovación: “Coordinación y desarrollo de Buenas Prácticas con perspectiva de género en el itinerario de Intervención Psicoeducativa (PIE 17-209)” “Incorporación de la perspectiva de género a las prácticas de psicología y educación (II) y( III) (PIE 04-082 y PIE 03-055)”, “Análisis de las opiniones y expectativas de los estudiantes universitarios sobre la discriminación de género (PIE 02-032)”.